

CLUBES

La ONG española Manuela Fundación se hace con el 'naming' del equipo ciclista Mitchelton Scott

La organización granadina sin ánimo de lucro será el patrocinador principal de la escuadra australiana, que compite en categoría World Tour, y asegura su viabilidad económica tras el Covid-19.

Palco23
12 jun 2020 - 19:06

La ONG española Manuela Fundación se hace con el 'naming' del equipo ciclista Mitche

España se asegura un segundo equipo en la categoría World Tour de ciclismo. La organización española sin ánimo de lucro (ONG) Manuela Fundación ha alcanzado un acuerdo con el equipo australiano Mitchelton Scott para convertirse en su patrocinador principal. Los términos económicos no se han desvelado, aunque sí que será a largo plazo.

La entidad granadina dará nombre a la escuadra e incorporará sus colores al *maillot* tras el acuerdo con GreenEdge Cycling, la propietaria de los derechos del equipo. La fundación está dirigida por Francisco Huertas y su mujer María Angustias González, y hace dos años fundó su propio equipo en categoría *sub-23*. "Después de un período inquietante e incierto estamos encantado de constar con su apoyo", ha asegurado Gerry Rian, propietario del club.

En el equipo australiano militan los ciclistas Simon Yates, el español Mikel Nieve y la campeona del mundo Annemiek Van Vleuten, y está considerada como una de las más potentes del pelotón.

La entidad anunció semanas atrás las dificultades económicas por las que atravesaba tras la llegada del Covid-19, aunque sin precisar las pérdidas a las que hacía frente. El nuevo Team Manuela Fundación se une al Movistar Team, el único español en categoría World Tour masculina y femenina.